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Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 15. Mai 2019 
Brücke über die Bahnanlagen im Zuge der K 7 
 
Die Verwaltung hat in der Sitzung am 13. Februar 2019 mitgeteilt, dass eine 
Bauwerksprüfung eine Prüfnote 2,8 ergab, wobei große Schäden feststellbar waren. 
Weiterhin wurde mitgeteilt, dass die Frage, ob die Brücke durch einen Neubau ersetzt 
werden oder saniert werden soll, nach der Wirtschaftlichkeit entschieden werden soll. 
 
Wie ist zu erklären, dass die Verwaltung den Zustand der (in städtischer 
Bauträgerschaft befindlichen) Brückenbauwerke in Rheingönheim in einer Antwort 
auf eine Anfrage unserereseits zur Sitzung des Ortsbeirats am 15.07.2016 mit 
befriedigend beurteilt und explizit kein Sanierungsbedarf gesehen wurde? 
 
Aufgrund der Bedeutung der Straßenverbindung für einen effektiven 
Rettungsdienst (direkte Verbindung vom und zum St. Marienkrankenhaus) und 
unmittelbare Anbindung der Vögelewerke an das Fernstraßennetz sieht die SPD-
Fraktion das Bauwerk auch während einer evtl. Sanierungsphase bzw. eines 
Ersatzbaues als unverzichtbar an, d.h. die Straßenverbindung darf aus unserer 
Sicht nicht - auch nicht kurzzeitig - unterbrochen werden. 
Teilt die Verwaltung diese Auffassung und wird sie dies zur Grundlage aller 
weiteren Planungen machen? (Wenn nein, bitte ausführlich begründen). 
 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. 
Fraktionssprecher 
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